
 

 

Procès verbal de l’assemblée générale du 14 Janvier 2014 

 

Ordre du jour :  

Présentation des membres de l’APE 

Travaux des commissions 

Budget 2015 

 

Présentation des membres de l’APE 

Le président prend la parole et propose à chaque membre de se présenter 

Après la présentation des membres, le président présente les différentes commissions qui ont 

été formées depuis l’élection du nouveau comité de gestion : 

Déjà existantes : 

Commission travaux finances 

Commission dialogue social/Ressources humaines 

Commission projet immobilier 

Nouvellement créées : 

Commission statut 

Commission communication 

Comité d’hygiène et sécurité 

Les travaux des différentes commissions sont ensuite présentés : 

Commission travaux finances : 

- Pose de film antibris 



- Audit informatique 

- Consultation pour des abris ombragés pour les parents à Dolto 

- Paiement en Euros 

- Préparation du budget 2015 

Commission statuts : réécriture de certains articles notamment celui concernant la part des 

membres non français dans le comité de gestion (actuellement 2 maximum) 

Commission ressources humaines/dialogue social 

Réunions avec les représentants du personnel  

Règlement intérieur 

Convention collective 

Comité d’hygiène et sécurité 

Etat des lieux 

Commission communication 

Mise en place de la brochure du lycée 

Mise à jour du site internet 

 

Présentation du budget 

Le président donne ensuite la parole au trésorier pour la présentation du budget 

Dans un premier temps, le trésorier énumère les éléments pris en compte pour l’élaboration du 

budget 

Effectif : 1730 élèves prévus 

Participation aux salaires des résidents : 40% maintenu par l’AEFE 

Un poste de résident supprimé au primaire 

Dernière année du plan triennal de mise à niveau des équipements 

Provision pour le projet immobilier : 90 Millions de FDJ 

Provision de baisse d’effectif : 40 Millions de FDJ 

Paiement en Euros des frais de scolarité 



Le budget présenté propose une augmentation de 4% pour les français et 3% pour les 

Djiboutiens en élémentaire seulement. 

Ce budget a été validé par le comité de gestion 

Il est précisé, que l’augmentation en valeur est la même,  même si le % d’augmentation est 

différent. 

Point sécurité 

Après avoir répondu aux questions posées,  parole est donnée à Mr le proviseur qui fait un 

point sur la sécurité suite aux événements survenus à Paris. 

La vigilance de tout le monde est demandée 

Des effectifs supplémentaires ont été mis en place par la police Djiboutienne sur les deux sites 

Les sorties scolaires ont été annulées 

Projet immobilier 

La vice présidente prend ensuite la parole concernant le projet immobilier 

Il est précisé que le comité de gestion a besoin de l’avis des parents concernant le projet 

immobilier. 

Pour cela, un questionnaire a été mis en place, et il est proposé aux parents intéressés de 

répondre à ce questionnaire, afin que la commission projet immobilier puisse faire remonter 

l’information lors de la prochaine réunion avec Mr l’ambassadeur prévue le 28 Janvier 

prochain. 

Vote 

Le président propose ensuite de passer au vote pour l’approbation du budget 

Chaque votant ayant posé son bulletin dans l’urne, il est procédé au dépouillement 

Résultat du vote : 

37 voix oui 

28 voix non 

1 bulletin nul 

Le budget 2015 est donc approuvé  

 


